

育てよう

鏡野のよい子シリーズ



「修学旅行IN鏡野」

南小六年生四十八名は修学旅行に行ってきました。行き先は鏡野町です。

ツアーは美しい渓谷の広がる富地区から始まりました。国の重文でもある築百五十年の旧森江家住宅、鍛冶屋谷たたら遺跡では現代にもつながる先人の教えを学びました。のとう原キャンプ場で自らつかみ、さばき、炭火で塩焼きしたヒラメの味は格別でした。みつばち農園の採蜜体験を通して改めて学んだ蜂の一生と命の重み。高清水トレイル、岩井の滝、奥津溪の絶景に感動し、想像を超える苦田ダムの壮大さ、その規模以上の大きな役割を目の当たりにしました。かがみの近代美術館でのワークシヨップ、マイ七味づくり、奥津湖でのカヌー。温泉での昔ながらの足踏み洗濯では、初めての子ども達も多く、貴重な体験となりました。

三日間の日帰りツアーでは、六年間の修学に相応しい「学び」を得ることができました。

この大きな成果は鏡野ならではの場所、事、物のおかげだったことは間違

いありません。しかし、何と云っても町に長く住み、歴史や伝統を熟知され、存在自身が町の誇りであり、愛情いっぱい語りかけてくださった「鏡野の人」との出会い無くしては、ありえませんでした。お忙しい中で温かく子ども達のお世話をいただいた皆様に、言葉で表せないほどの感謝の気持ちでいっぱいです。

奇しくも今年度新しい教育がスタートしました。国の方針の中には、「地域全体が学びの場であり、全ての地域の人々が教育を推進する当事者である。」と示されています。まさに本町の教育実践はその趣旨を具現化していると感じました。

お願いがあります。施設、公園、お店、事業所等で子ども達と出会ったときに、ぜひ声をかけてください。語ってやってください。次代の鏡野を創る人材を共に育てていきましょう。バスが見えなくなるまで笑顔で手を振り見送ってください皆様、本当にありがとうございます。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会

鏡野町立南小学校 畝本 昭則

のびのびひろば

◇おみこし作り◇



屋根に恐竜乗せよう!!

お屋さんさんの品物作り



お寿司作ろうとイカとエビが好き



神様いつも見守ってくれてありがとう♡

布施神社にお参り



バオバブの木



おじいちゃん おばあちゃん ずっと元気でいてね☆

わっしょい わっしょい 秋祭り!!

「だんじりなくなっただって」と今年のお祭りのことについて残念そうに話していた子どもたち。しかし去年のお祭りのことを思い出すと、「ソーヤレ ドンドンドン」とごっこ遊びが始まり、「おみこし作ろう!!」「いらっしやいませ～」とおみこし作りやお屋さんごっこも始まりました。おみこしをかついで地域を練り歩いていると「元気が出たよ」「今年はお祭りがなかったからおみこしが見れてうれしいよ」と喜んでいただき、地域の方々と一緒に楽しめた秋祭りになりました!!



ソーヤレ ドンドンドン♪

富小学校



元気をもらったよ! ありがとう



これください



30円です



たこやき おいしい☆

わっしょい わっしょい!

(富保育園)